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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2020 des Fördervereins 

vom 06.10.2021 (verschoben aufgrund der Covid-19-Pandemie) 

Anwesende: Petra Jakobi, Christin Michaelis, Karsten Hintz, Natascha Haufe (alle Vorstand), 
Almut Henkel (Schulleitung RS/Kassenprüferin), Herr Obert (kommissarische Schulleitung 
HS), Herr Leu (Lehrer RS und Leiter Musical-AG), Schola Kimani, Florian Krieger, Kathrin 
Nickel (alle Eltern) 

 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Petra eröffnet die Hauptversammlung um 18.37 Uhr und begrüßt die anwesenden 
Teilnehmer. 

 

2. Feststellen der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit 

Die Einladungen zur Hauptversammlung wurden fristgerecht verschickt. Die 
Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll der Versammlung vom 07.10.2020 wird einstimmig genehmigt. 

 

4. Genehmigung der Tagesordnung 

Es sind keine Anträge zur Änderung oder Ergänzung der Tagesordnung eingegangen. Daher 
wird die bestehende Tagesordnung einstimmig genehmigt. 

 

5. Bericht des Vorstandes über das vergangene Geschäftsjahr 

Das letzte Geschäftsjahr war von der Covid19-Pandemie geprägt, daher konnten keine 
Veranstaltungen und Sitzungen stattfinden. Die letzte vom Förderverein unterstützte 
Veranstaltung war im Februar 2020 die Übernahme des Catering bei der Aufführung der 
Musical-AG in der Realschule. Die Veranstaltung war für den Förderverein sehr erfolgreich 
und es wurden gute Einnahmen erzielt. 

Im Herbst 2020 hat der Förderverein die Ausbildung eines Schulhundes für die Hauptschule 
finanziell unterstützt. Herr Obert berichtet von den positiven Erfahrungen mit dem Schulhund 
im Unterricht. Frau Henkel berichtet, dass auch für die Realschule die Anschaffung eines 
Schulhundes angedacht ist, die Schulsozialarbeiterin Frau Schulze ist bereits auf der Suche 
nach einem geeigneten Hund. 



Der Förderverein hat derzeit ca. 200 Mitglieder (ca. 160 an der Realschule / ca. 40 an der 
Hauptschule). 

 

6. Kassenbericht 

Die Fördervereins-Kasse der Hauptschule weist am 01.01.2020 einen Anfangsbestand von 
4500,80 Euro auf. Die Einnahmen beliefen sich im Jahr 2020 auf 892 Euro und die 
Ausgaben auf 242,33 Euro. Der Kassenstand am 31.12.2020 beträgt 5150,47 Euro. 

Die Fördervereins-Kasse der Realschule weist am 01.01.2020 einen Anfangsbestand von 
11849,32 Euro auf, die Einnahmen beliefen sich auf 3146,97 Euro, die Ausgaben auf 
4126,28 Euro. Somit beträgt der Kassenstand am 31.12.2020 10870,01 Euro. 

 

7. Bericht der Kassenprüfer 

Frau Henkel berichtet in ihrer Funktion als Kassenprüferin, dass die Kassenführung von den 
Kassenprüfern überprüft und für ordnungsgemäß und richtig befunden wurde.  

 

8. Entlastung des Vorstandes 

Sie beantragt die Entlastung des Vorstandes und der Kassenprüfer. Der Antrag wird 
einstimmig genehmigt. Frau Henkel bedankt sich beim Vorstand für die geleistete Arbeit und 
die gute Zusammenarbeit. 

 

9. Neuwahlen 

Folgende Ämter sind neu zu besetzen oder zu bestätigen: 1. Vorsitzende, 2. Vorsitzende, 
Schriftführer/in, 2. Schatzmeister/in und die beiden Kassenprüfer. Herr Obert übernimmt das 
Amt des Wahlleiters. 

Für die Wahl der ersten Vorsitzenden wird Petra Jakobi vorgeschlagen. Petra wird 
einstimmig wiedergewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Für die Wahl der zweiten Vorsitzenden wird Kathrin Nickel vorgeschlagen. Kathrin wird 
einstimmig gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Für die Wahl des Schriftführers wird Florian Krieger vorgeschlagen. Florian wird einstimmig 
gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

Für die Wahl der zweiten Schatzmeisterin wird Natascha Haufe vorgeschlagen. Natascha 
wird einstimmig wiedergewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

Für die Wahl der Kassenprüfer werden Frau Henkel und Christin Michaelis vorgeschlagen. 
Beide werden einstimmig gewählt. Frau Henkel wie Christin Michaelis nehmen die Wahl an. 

Petra bedankt sich für das entgegengebrachte Vertrauen und freut sich auf eine gute 
Zusammenarbeit. 

 

10. Ausblick auf das laufende Geschäftsjahr 

Coronabedingt stehen derzeit noch keine festen Termine an, eventuell soll beim 
Elternsprechtag der Realschule wieder Kaffee und Kuchen verkauft werden. Herr Obert fragt 
an, ob der Förderverein auch die Hauptschule beim Catering am Elternsprechtag 



unterstützen könnte. Diese Aufgabe nimmt der Förderverein gerne wahr. Herr Obert klärt das 
nochmal mit dem Kollegium der Hauptschule ab und meldet sich wieder. 

 

11. Beratung eingegangener Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

12. Verschiedenes 

Herr Leu berichtet das der aktuelle 10. Jahrgang für seine Abschlussfeier aufgrund von 
Corona noch kein Geld akquirieren konnte. Daher hat sich der Jahrgang kleine Aktionen für 
Nikolaus und Valentinstag überlegt, bei denen Geld eingenommen wird. Herr Leu fragt an, 
ob die Einnahmen auf dem Konto des Fördervereins geparkt werden könnten. Dem wird 
zugestimmt. Petra Jakobi spricht an, dass die 10. Klassen auch beim Kaffee- und 
Kuchenverkauf mit eingebunden werden und sich dort auch noch eine Einnahmemöglichkeit 
für die Abschlussfeier ergeben könnte. 

Herr Leu möchte einen Spendenruf für die neue Theaterproduktion der Musical-AG starten, 
er möchte einen Brief an alle Eltern und in Frage kommende Firmen richten. Er möchte die 
Spenden für die Anschaffung weiterer Technik für die Theateraufführungen nutzen, somit 
wären auch Outdoor-Veranstaltungen möglich. Außerdem würde die Technik allen drei 
Schulteilen Haupt-, Realschule und Gymnasium zugutekommen. Er bittet darum, dass der 
Spendenbrief im Namen des Fördervereins aufgesetzt werden darf und die Spenden auf 
dem Konto des Fördervereins verwaltet werden. Dem Antrag wird stattgegeben. 

Die Versammlung wird um 19.30 Uhr geschlossen. 

 

 

gez. Petra Jakobi     gez. Natascha Haufe 
1. Vorsitzende     stellvertretende Schatzmeisterin und 
      Protokollführerin aufgrund Vakanz des 
      Schriftführeramtes 
 


